

KACSAV



El servicio sería personal, porque habrá una asistencia personal por nuestra parte en nuestras tiendas físicas, y en parte un poco automatizada porque existe la opción de que ellos elijan los propios diseños de las prendas.

También habría un servicio personalizado de atención al cliente, para resolver algún tipo de incidencia con el envío o con el diseño, etc.

La manera en la que pretendemos mantener, atraer a nuevos clientes y hacer crecer a nuestra tienda, es mantener siempre al cliente satisfecho, con un buen trato, con una alta calidad de las prendas y siempre con unos buenos diseños tanto si son personalizados como si son de colección.